

de postración: una **educación política revolucionaria** sistemática que desarrolle su conciencia de clase, le devuelva la confianza en su fuerza unitaria y multiplique su capacidad de combate. La organización de esta tarea a una escala de masas va madurando y convirtiéndose en la clave de todo el progreso de la lucha obrera, a medida que avanzamos hacia la Re-

constitución del Partido Comunista. Tal es la mayor contribución que, en este 1º de Mayo, podemos hacer los obreros de vanguardia para honrar la memoria de nuestros mártires, particularmente los de Chicago de 1886, y continuar su causa hasta la total emancipación del género humano.

(\*) Por terrorismo, nos referimos a lo que entiende el marxismo-leninismo por tal, es decir, la pretensión de "ajustarle las cuentas" al capital por medio del terror aplicado por una minoría aislada de las masas. Rechazamos rotundamente la pretensión de la propaganda burguesa de englobar en este concepto a la lucha armada revolucionaria de masas.

**¡Viva el 1º de Mayo!**  
**¡Viva la lucha del proletariado!**  
**¡Abajo el oportunismo y el revisionismo!**  
**¡Viva el marxismo-leninismo!**  
**¡Por la Reconstitución del Partido Comunista hacia la Revolución Proletaria!**

## *Lucha por el Comunismo en la Fiesta del PCE*

Otro año más, se celebró en la Casa de Campo de Madrid, la tradicional Fiesta del PCE (entiéndase, la organización que ostenta engañosamente el nombre de nuestro glorioso Partido, hoy en proceso de Reconstitución). A pesar de la abrumadora dedicación a la gastronomía y a los negocios varios, las inquietudes políticas pudieron abrirse paso en el pabellón de movimientos internacionales y sociales, si bien desde una óptica generalmente reformista-trotskyista, así como en algunos de los debates organizados, donde una parte del público pudo intervenir en defensa de posiciones más correctas, proletarias. Es de destacar que, en el coloquio sobre el 150 Aniversario del *Manifiesto Comunista*, el portavoz

de la organización trotskista El Militante, A. Wood, cayó en la ciénaga del oportunismo derechista: rechazó abiertamente la vía revolucionaria para la toma del poder por el proletariado, depositando esperanzas en el PSOE y en IU para hacer la revolución "pacíficamente"; renegó de la Dictadura del Proletariado en aras de la "democracia obrera"; y renunció a la necesidad de construir el partido revolucionario de la clase obrera. Donde no fue posible contestar, pero bien hubiera hecho falta, fue en el mítin de J. Anguita, el cual se despedía de la Secretaría General... ¡Y qué despedida! Fue el discurso más derechista de los que se le ha oído pronunciar desde esa tribuna: alabanzas al pacifismo burgués de Gandhi; reivindicación de la "reconciliación nacional", desde 1956 hasta los recientes acuerdos de Estella; la defendió del "Estado Social y Democrático de Derecho" como algo nuestro y rechazó que fuera un aparato burgués, como sostiene el marxismo-leninismo, hasta el punto de considerar revolucionaria la defensa de la actual Constitución. Lo que este sermón pone de manifiesto es que, en vísperas del XV Congreso de su partido que tendrá lugar en diciembre próximo, la camarilla revisionista que dirige el falso PCE, encuentra cada vez mayor resistencia de parte de los militantes, principalmente jóvenes, que siguen viviendo como proletarios y enarbolan de manera creciente la línea roja dentro de una organización en abierta descomposición. Precisamente, el PCR acudió a este evento para propagar la ideología marxista-leninista e impulsar la lucha de dos líneas, a fin de que más y más comunistas se sumen al combate por la Reconstitución del PC. En la página siguiente, publicamos el comunicado que difundió a los participantes.

